

## La santé du président de Pierre Claver Mbonimpa s'est détériorée

RFI, 6 septembre 2014 Burundi : l'inquiétante situation de Pierre Claver Mbonimpa Au Burundi, la situation du défenseur des droits de l'homme, Pierre Claver Mbonimpa, préoccupe plusieurs organisations qui lancent la sonnette d'alarme. Emprisonné depuis le mois de mai 2014, la santé du président de l'Association pour la protection des personnes détenues et des droits humains s'est détériorée. Âgé de 65 ans, souffrant de diabète et d'hypertension, il a été transféré dans un hôpital samedi 30 août. Ses avocats réclament sa libération immédiate. Ecoutez le Reportage sur RFI